

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil pembahasan peneliti diperoleh kesimpulan sebagai berikut:

1. Persepsi masyarakat nelayan terhadap pendidikan di Desa Teluk Kecamatan Labuan beberapa tahun kebelakang pendidikan masyarakat nelayan sangatlah rendah banyak diantara mereka menganggap pendidikan itu tidak penting bahkan banyak yang tidak lulus sekolah/tidak tamat SD, lain halnya saat ini mayoritas masyarakat nelayan menganggap bahwa pendidikan sangatlah penting bagi dirinya dan bagi anak-anaknya, karena kalau hanya mencari uang saja tidak cukup kalau tidak dibekali dengan pendidikan, oleh karena itu banyak dari masyarakat nelayan beranggapan bahwa pendidikan itu sangat penting.
2. Pendidikan anak masyarakat nelayan di Desa Teluk Kecamatan Labuan rata-rata masyarakat menganggap pendidikan anak sangatlah penting, karena untuk bekal masa depan anak-anaknya dan bertujuan supaya anak-anaknya menjadi anak yang pintar, bahkan mereka sendiri berkeinginan agar anak-anaknya kelak tidak seperti orang tuanya yang tidak dapat mengetahui pengetahuan yang luas tentang pendidikan, Sikap masyarakat nelayan terhadap pendidikan anak bisa dilihat dari semangat dan antusias mereka dalam memberikan perhatian dan peranannya dalam pendidikan anak.

sikap yang ditunjukkan oleh masyarakat nelayan dapat memberikan motivasi dan semangat kepada anak-anaknya untuk melanjutkan pendidikan yang lebih tinggi. Untuk saat ini pendidikan anak di Kampung Nelayan Desa Teluk Kecamatan Labuan beberapa pendidikan anak pada masyarakat nelayan banyak yang sudah menempuh pendidikan ke jenjang yang lebih tinggi yaitu menempuh pendidikan sampai S1, bahkan ada yang sudah menjadi anggota TNI dan menjadi Bidan, itu semua karena masyarakat nelayan menyekolahkan anak-anaknya ke jenjang pendidikan yang lebih tinggi.

3. Persepsi masyarakat nelayan terhadap pendidikan anak masyarakat nelayan terhadap pendidikan anaknya sudah mulai berkembang, kebanyakan masyarakat nelayan sudah mulai sadar akan arti pentingnya pendidikan bagi anak-anak mereka dimasa yang akan datang, mereka berpandangan bahwa dengan pendidikan anak-anaknya bisa mendapatkan pengetahuan yang lebih luas dan menjadi orang yang pintar bahkan bisa mendapatkan pekerjaan yang lebih layak dari pekerjaan orangtuanya.

## **B. Saran-saran**

1. Diharapkan kepada pemerintah daerah dan tokoh masyarakat setempat, hendaklah mengupayakan adanya pelatihan khusus untuk nelayan terhadap pendidikan dirinya dan pendidikan anak-anaknya agar seluruh masyarakat nelayan paham dan sadar akan arti penting pendidikan untuk masa depan.

2. Berkaitan dengan pendidikan anak masyarakat nelayan, diadakan sosialisasi oleh dinas pendidikan setempat dan harus benar-benar diperhatikan pendidikan anak masyarakat nelayan, agar anak-anak masyarakat nelayan dapat melanjutkan pendidikannya ke jenjang yang lebih tinggi tanpa ada hambatan apapun dalam melanjutkan pendidikannya.
3. Kepada semua pihak diharapkan untuk mengembangkan penelitian ini, baik sebagai penelitian lanjutan maupun penelitian lain dari Strategi pendidikan anak masyarakat nelayan sehingga memberikan kesadaran kepada seluruh masyarakat nelayan terhadap pendidikan anak.